

令和5年6月30日 市川市大和田4-11-1 047-379-3588 児童数 467名

いよいよ夏休み!

校長 白石恵介

7月5日、6日に5年生の林間学校を実施します。5年生にとっては、夏休み前最大のイベ ントです。コロナウィルス感染の心配が100%無くなったわけではありませんが、今年度は、 大きな制限を設けることなく計画を立てました。房総方面に出かけ、飯盒炊さんや地引網、房州 団扇づくりを体験します。学校の友達と一緒に泊まるだけでも、今からワクワクしているのでは ないでしょうか。体調をしっかりと整えて参加してもらいたいものです。

21日からはいよいよ夏休みです。学校中心の生活から一転、家庭中心の生活となります。

今年度鶴指小の学校教育目標は「みんなが楽

しい鶴指小 自主・自律・共生」です。夏休みは 子どもたちに自主・自律の力をつける良い機会 だと考えます。夏休みを前に、どんなリズムで生 活をするのか、お子さんとよく話し合ってみて ください。例えば、

- 〇何時に起きるのか。
- ○勉強はいつ、どのくらいするのか。
- 〇お手伝いはどうするのか。
- 〇ゲームをする時間はどうするのか。
- 〇遊びから帰宅する時刻はどうするのか。



「6/26吹奏楽部ミニコンサート」より

というようなことです。その際大切なことは、親の気持ちもあるでしょうが一方的に決めるので はなく、話し合いの中で、基本的には子どもに決めさせるということです。そして、自分で決め たことは守りなさいと指導するのがよいと思います。ですから、あまりに無理な約束や、計画は 禁物です。自分で決めて、自分で守る習慣が大切なのです。できたらしっかりと褒めてあげてく

ださい。



私は、個人的には夏休みに読書に取り組んでもらいたいと思っ ています。かくいう私も今でこそ読書は大好きですが、子どもの ころはあまり本を読まない子どもでした。夏休みの読書感想文も 苦痛でした。その反省からも子どもたちには、早く読書の習慣、

楽しみを知ってもらいたいと思うのです。「夏休み何冊本が読めるかな?読んだ冊数×100円 のボーナス!」なんていうのはダメでしょうか(笑)

水泳学習!

6月21日より、水泳学習が始まりました。水着や帽子、ゼッケン等のご準備ありがとうございました。

学校での水泳学習は、「水泳系で求められる身体能力を身に付けること、また、水中での安全に関する知的な発達を促すこと、さらに、水の事故を未然に防ぐ論理的な思考力を育むこと」を目標として行っています。体育の限られた時間のなかでの実施となり、スイミングスクールのようにはいきませんが・・・子どもたちが楽しく・安全に水の中で運動することができるようにサポートしていきたいと思います。



個人面談が始まります

7月13日より個人面談を実施いたします。

個人面談では学校生活の中で発揮された子どもの良さやがんばり、また次に向けての目標などをお話しするとともに、ご家庭でのお子様の様子を伺い、今後の指導に役立てていく

大切な機会となります。ご家庭と学校、さらに地域を含めてみんなで子どもたちの健やかな成長を見守り、育んでいくことはとても大切なことです。どうぞよろしくお願いします。

なお、来校の際は、1階2年生の昇降口より校舎にお入りくださいますよう協力をお願いします。

ブロック合同引き渡し訓練、ご協力ありがとうございました

6月 16日(金)に八中ブロック小中学校(八中、平田小、大和田小、鶴指小)で合同の引き渡し訓練を実施しました。

今年度は、初めて校庭での引き渡しを行いました。暑い中での訓練となりましたが、ご協力ありがとうございました。実際に大地震等が起こり、引き渡しの必要な状況になった時を想定して、日ごろから訓練していきたいと思います。



学校積立金について





これまで、4年生以上につきましては学校積立金(校外学習や修学旅行など大きな金額がかかる場合、 支払いをするためのもの)として毎月3,000円を集金し、学校通帳に積み立ててきました。しかし、 預金金額が高額になること、転出転入の際の返金手続きが煩雑になること等を考慮し、今年度の4年生 より積立金を廃止いたしました。今後、4年生以下の学年は校外学習・宿泊学習等の料金につきましては 実費を請求させていただきますので、ご了承ください。 (5,6年生につきましては、これまで通りで す)

2年1組の担任交代

本校2年1組担任、大木規輔が一身上の都合により退職いたしました。後任として、本校算数少人数指導員の國本主子を2年1組の学級担任とすることをお知らせいたします。